
„Ich träumte schon als Kind davon, für Porsche
Rennen zu fahren“
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 15. August 2022, 08:00

Zitat von Porsche News Deutschland 

António Félix da Costa ist der neue Werksfahrer von Porsche in der Formel E. Für den
30-jährigen Portugiesen, der von Anfang an in der ersten Elektrorennserie der Welt am
Start ist, erfüllt sich damit ein Traum. Im aktuellen „Inside E“ Podcast spricht er über
seine Passion für Motorsport, seine Ziele mit Porsche, die positive Entwicklung der
Formel E und über seine neue Leidenschaft Golf.

Quelle: https://newsroom.porsche.com/d…felix-da-costa-29392.html
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